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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 

 
 

Proponente: Jacopo Cellai 
Altri firmatari: Marco Stella, Mario Tenerani, Mario Razzanelli, Francesco  Torselli 
 
Oggetto: riqualificazione via Palazzuolo 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 considerata l’interrogazione n.1150/2014 in merito alla riqualificazione di via Palazzuolo e 
la risposta dell’assessore competente dalla quale emerse la notizia che il recupero dell’ex 
Monte dei Pegni di via Palazzuolo è stato oggetto di un piano attuativo approvato e della 
sottoscrizione della relativa convenzione da parte dell’Amministrazione Comunale; 

 apprese dalla medesima risposta le notizie in merito al recupero dell’ex cinema Ariston di 
Piazza  Ottaviani 

 
INTERROGA LA GIUNTA PER SAPERE 

 
1) Cosa prevede ad oggi la convenzione sottoscritta dall’Amministrazione Comunale relativa 

all’ex Monte dei Pegni; 
2) Quali sono i passaggi tecnici ed i tempi previsti per procedere al recupero dell’area 

suindicata; 
3) Se i regolamenti comunali in vigore prevedono vincoli funzionali per consentire il recupero 

del cinema Ariston di Piazza Ottaviani oppure se sono ammesse destinazioni d’uso diverse 
dall’attuale. 

 
Jacopo Cellai 

 
 
 
 
 
Firenze, 12 marzo 2015 


